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对赵长鹏来说，如果这么一直做下去，他的生活虽然不会发生什么大的变化，但起
码凭借自己的编程才能拥有了优渥
的生活水平。然而，他并不是一个安于现状的人。

不耐烦的赵长鹏开始寻找更多可能性。2005年他辞去了技术总监的高薪工作，选择
回国创业，创立了富讯信息技术有限公司。这家公司主要为券商提供开发速度最快
的高频交易系统，作为创始人的赵长鹏，还身兼着中国区总裁。

多年涉足与金融相关的工作，也让他结交了很多金融领域的朋友。偶然的一次机会
，赵长鹏在风险投资人朋友口中得知了比特币。

当听见比特币这种加密货币项目时，凭借多年在交易系统领域的工作创业经验，他
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断定加密货币项目，也必然很有前景。
由此，他开始断断续续地涉足多个不同的加密货币项目。

赵长鹏退出了自己的第一次创业，全身心投入比特币行业，还加入了一个名为Bloc
kchain.info的加密货币钱包的团队，作为团队的第三号成员，不仅负责了公司的产
品开发，还深度接触了行业内人士。

最令人称道的是，知名的比特币布道者罗杰·维尔（Roger Ver）和本·里弗斯（Ben
Reeves）与赵长鹏的关系很好，从这一点来看，他深谙行业运行规则。

02

跳槽风云

在币圈，赵长鹏一度被称为神秘的编程天才，而且还熟知各种加密货币项目，这也
让彼时国内最大的加密货币交易所OKCoin CEO徐明星颇为赏识，他派彼时被称为
“币圈一姐”的何一去三顾茅庐，请赵长鹏。

赵长鹏之所以能加入OKCoin，大概也全都是何一的功劳。2014年，以联合创始人
的身份加入徐明星的团队，并担任CTO。这一消息也曾经震动了整个币圈。甚至，
为了宣传公司，在公司LOGO前，三人一同留下的宝贵的合影，至今还流传在网上
，那时，这三人被圈内称为“OKCoin三剑客”，名气可见一斑。
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何一不仅懂得如何用直播推广项目，而且早年在OKCoin的经验也增加了几分利处
，通过她的运营与传播，币安很快成为最大的加密货币交易平台。

赵长鹏曾说自己非常感谢币安的团队。“我创业很多次了，中间也失败好几次，但
是现在币安的团队求之不得的。我们团队的凝聚力非常强，气氛非常好，工作也都
非常卖力，质量也非常高。但是这个团队气氛是怎么形成的我到现在一直都没弄清
楚，运气好！”

他将成功归结为团队，自然也是有道理的。在币安刚刚创业时，尽管有着庞大的用
户体量，在日本的市场已经是币安的第二大市场，为此，币安团队也将办公室设在
此处。但在日本由于缺少纳税记录，公司被限制租用大型办公室。因此在公司创立
一年时间里，团队成员不得不挤在一个狭小的办公环境中，办公桌就在厕所旁边。
即使是这样，币安团队仍然热情饱满地做着每天的工作。

为此，赵长鹏考虑增加了办公地址，他准备在台湾继续招聘一些员工，团队规模将
扩大到现在的一倍。对币安来说，办公地址的分散也是一种规避风险的办法。

而如果说运气，那么何一的加入与成功的团队组建都是属于他的运气，这些运气离
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不开赵长鹏之前多年的创业经历。
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